



CAMPAÑA DE VACUNACION. Todo está listo para la vacunación masiva por realizarse el domingo 3 de febrero, de niños menores de tres años. La Srita. Carolina Menjivar, de redacción social de esta empresa, recibe el afiche que entregan Guiomar Jaramillo, de UNICEF, y Lic. Dinora de Mariño.

Salvadoreños Llevamos 10 Años de Intranquilidad

Los salvadoreños llevamos diez años de intranquilidad, zozobra y violencia, como producto de hechos injustos, políticas equivocadas, corrupción, etc., dice don Godofredo Méndez, expresidente de la Sociedad de Comerciantes e Industriales.

La entidad eligió la nueva Junta Directiva para el período 1985/86, la cual será dirigida por Carlos Remberto González.

Dijo Méndez, antes de entregar la presidencia, que la Sociedad quisiera

—Favor pase a la página 42.

Cabalgata Artística se Inicia hoy en Sonsonate

Hoy martes a las 7 de la noche será inaugurada la XXIV Cabalgata Artística de Candelaria, en el parque Rafael Campo de la ciudad de Sonsonate.

Participarán en el prestigioso festival más de cuarenta grupos artísticos.

El espectáculo tradicional se desarrolla del 29 de enero al 1 de febrero, de 7 a 12 p.m., al aire libre, como número especial de los festejos patronales en honor a la Virgen de Candelaria.

Por la calidad de artistas participantes, miles de

—Favor pase a la página 42.

Consejo Anticomunista Autor de Manifiestos

La referencia que hizo el presidente Duarte en su última reunión con los periodistas, a ciertos documentos que llamó "de concepción fascista" que circulaban entre las Fuerzas Armadas, proceden de una organización que se denomina "Consejo para la Movilización Nacional".

integrada por profesionales y empresarios de nuestro medio, según ha podido determinar este periódico. Se nos dijo que las finalidades de ese movimiento son "volcar el apoyo de la población en favor de la Fuerza Armada, como

—Favor pase a la página 43.

No Atribuimos Declaraciones

En la página 11 de un vespertino del viernes 25 del corriente, el Banco Central de Reserva publica una aclaración sobre el precio de la materia prima para la elaboración del pan, diciendo que "conforme declaraciones atribuidas al Lic. Francisco González Núñez, Gerente de Ventas y Mercadeo de COMAPAN, publicadas el 20 de este mes en El Diario de Hoy, se dice que la importación de materia prima y otros materiales para la elaboración de pan se ha trasladado al mercado paralelo en un 50%, en tanto que el restante 50% queda en el mercado oficial".

"Tal información no es correcta, dice el Banco, puesto que el pago por importaciones de dichas materias primas y otros materiales para elaborar pan, conforme resolución de la Junta Monetaria, continúa en un 100% en el mercado oficial, es decir: a \$ 2.50 por US \$1.00".

Nos permitimos manifestar que EL DIARIO DE HOY no acostumbra atribuirle declaraciones a ninguna persona, ya que se toman tal como el entrevistado

—Favor pase a la página 40.

Carlos Jacobo Handall Secuestrado en Usulután

Carlos Jacobo Handall Amaya, de 60 años, primo hermano de Jorge Shafic Handall, Secretario General del Partido Comunista Salvadoreño, fue secuestrado en Puerto Parada, Usulután, por sujetos que se identificaron como miembros de las FPL.

El secuestro ocurrió el domingo a las 3:30 de la tarde cuando Handall se encontraba en las salineras "Handall Sobrinos" que administra en Puerto Parada. Se informa que varios individuos entraron a la oficina y obligaron al señor Handall a caminar hasta donde tenía estacionado su vehículo y se lo

llevaron inmediatamente. El automóvil fue dejado abandonado en Puerto El Flor, a varios kilómetros del lugar.

No se proyecta Revaluar Valores de Propiedades

Esta es la época en que todas las personas con capacidad contributiva, tienen que cumplir con el deber de presentar a la Dirección General de Contribuciones Directas, su declaración de Renta y Vialidad, dice el Lic. Ramón Ernesto Amaya, Director General de Contribuciones Directas.

Agrega que en su oficina no se está trabajando en ningún proyecto de revaluación de propiedades en relación al pago del impuesto sobre la renta y vialidad.

Actualmente, añade, esta Dirección General está trabajando precisamente en unos planes internos, pero no se está planificando nada sobre revaluos.

Por su parte, el Dr. José Gilberto Gómez, Subdirec-

tor General de Contribuciones Directas, dijo que en 1979 se emitió un decreto que dio la oportunidad a los contribuyentes para revaluar sus propiedades para efectos del impuesto de vialidad, pero ese decreto produjo todos sus efectos jurídicos en su época y posteriormente no se ha tenido conocimiento de que se haya pensado en repetirlo.

En aquella oportunidad, añadió, aquel decreto tuvo muy buenos efectos porque mucha gente tuvo la oportunidad para revaluar todos sus bienes, especialmente los bienes raíces. Indudablemente que hubo beneficios, aunque de momento tuvieron que pagar un poco más en impuesto

—Favor pase a la página 21.



COBRADOR APRISIONADO. Juan Carlos Reyes, de 14 años, cobrador del autobús placas 77-107, al que ayer se le rompieron los trenos y se estrelló contra un poste de alumbrado eléctrico, quedó aprisionado entre la puerta y el poste. Mario Edgardo Menjivar, primer plano, también sufrió golpes. El accidente se produjo en la 2ª Avenida Norte y 9ª Calle Oriente, de esta capital.

Bus Lleno de Pasajeros se Incendia

ZACATECOLUCA.-Un bus lleno de pasajeros se incendió el sábado en la carretera nueva a esta ciudad, a la altura del kilómetro 61.

El accidente se debió, según los informes, a un corto-circuito en el sistema eléctrico del vehículo.

El bus se dirigía para San Salvador y como a las tres de la tarde, el motorista advirtió el desperfecto porque salía demasiado humo del motor.

Inmediatamente detuvo la máquina y ordenó a los pasajeros que bajarán, para evitar una tragedia.

Las llamas se extendieron pronto por toda la carrocería y en pocos minutos, el vehículo quedó totalmente destruido.

En algunos momentos,

—Favor pase a la página 40.

Auto Fantástico en la Expo-Motor 85 de ACES

El "Auto Fantástico" manejado por computadora y cuya película se proyecta en la televisión salvadoreña, será exhibido en el país, durante la Expo-Motor 85.

Dicho evento lo realizará en la Feria Internacional el Automóvil Club de El Salvador, del 17 al 26 de mayo.

La muestra estará montada en el Pabellón Centroamericano No. 1.

Afirman los organizadores que el evento será novedoso y atractivo, en el cual participarán empresas relacionadas directa o indirectamente con el automóvil y otros vehículos.

Serán expositores empresas distribuidoras de vehículos, aceites, grasas, lubricantes, motocicletas, maquinaria agrícola, lanchas y otros. También participarán empresas aseguradoras, tramitadoras de documentos de tránsito, financieras de vehículos, distribuidoras de repuestos y accesorios, fibras de vidrio, polarizadoras y otras similares.

Además de que será una exposición especializada, Expo-Motor 85 tendrá la ventaja de reunir a un número considerable de empresas relacionadas con el automóvil y otros vehículos, que contribuyen a incrementar las ventas de los expositores, dicen los organizadores.

Señalan que el evento es considerado como la versión salvadoreña del Salón del Automóvil, que todos los años se realiza en las principales capitales del mundo.

Finalmente agregan que esta exposición será catalogada como el evento del año 1985, por novedoso y especializado.



NUEVO DIRECTOR. El señor Walter Recinos ha sido nombrado director del Patrimonio Cultural. La doctora Ruth Anabell Henríquez, directora de Cultura, lo presentó ayer ante el Patronato y personal. De izquierda a derecha: Gina Vásquez de Sánchez, señor Recinos, Dra. Henríquez, Ernesto Rausch y Marina Zimmer de Villeda, directora del Museo Nacional "David J. Guzmán".